



Wakil Taman Pintar Juara di Los Angeles

YOGYA, TRIBUN - Dua wakil Taman Pintar Yogyakarta, Yan Restu Fresky dan Darmadi, berhasil mencatat prestasi gemilang di tingkat internasional. Mereka memperoleh *First Place Award* dari China Association for Science and Technology (CAST) di Intel International Science and Engineering Fair (Intel ISEF) 2011 di Los Angeles, Amerika Serikat (AS).

Selain mendapatkan penghargaan, dua pemuda tersebut juga memperoleh hadiah senilai 3.000 dollar AS atau setara Rp 30 juta. Dalam olimpiade sains yang berlangsung 8-13 Mei 2011 itu Yan Restu dan Darmadi mengangkat penelitian mengenai faktor-faktor yang menentukan aliran Sungai Opak ke Samudera Hindia.

Sampai Rabu (18/5), dua pemuda ini belum kembali ke Yogyakarta. Kepala Seksi Pengembangan Keprograman Taman Pintar, Krismono Aji, saat dimintai konfirmasi *Tribun Jogja* melalui telepon, Rabu (18/5), membenarkan hal tersebut. Ia menjelaskan, Yan dan Darmadi saat di AS mempresentasikan tema penelitian berjudul *Opak River Mouth: A Unique Deflection*.

"Memang benar mereka mendapat prestasi di sana (Amerika Serikat, *Red*). Mereka adalah pemandu *demo science* di Laboratorium Taman Pintar," tutur Krismono.

Yan Restu Fresky, alumni SMA Negeri 1 (Teladan) Yogyakarta, tinggal di Godean, Kabupaten Sleman, DIY. Kini ia mahasiswa

■ Bersambung ke Hal 7

Wakil Taman

Sambungan Hal. 1

semeter dua di Fakultas Geologi Universitas Gadjah Mada (UGM) Yogyakarta.

Adapun Darmadi, yang tinggal di Kota Yogyakarta, merupakan alumni SMAN 8 Yogyakarta. Ia sekarang kuliah di Fakultas Ilmu dan Teknologi Kebumihan Institut Teknologi Bandung (ITB), Jawa Barat.

"Keduanya berprestasi dan aktif dalam pengembangan teknologi di Taman Pintar. Yan Restu sampai saat ini juga masih aktif di laboratorium kami," terang Krismono.

Semasa masih sekolah alias belum kuliah, kedua-

nya merupakan siswa berprestasi. Saat melakukan penelitian, mereka mendapat pendampingan dan pembinaan dari pihak Taman Pintar Science Club.

Informasi lain menyebutkan, selain Yan dan Darmadi, pada olimpiade sains tersebut Indonesia juga meraih prestasi melalui Andrey Halim dan Reyner Jong dari SMA Santa Laurensia. Keduanya menerima penghargaan Certificate of Honorable Mention dari Society of Exploration Geologists untuk penelitian mereka dalam penggunaan komposit

berbasis bambu untuk bahan bangunan tahan gempa.

Shelly Esque, *vice president Intel Corporate Affairs Group*, Rabu (18/5/2011), mengatakan bahwa ini kali pertama pelajar asal Asia Tenggara menerima penghargaan Intel Foundation Young Scientist Award. "Kami menjalankan ISEF karena kami percaya Matematika dan ilmu pengetahuan merupakan kunci dari inovasi. Ajang global ini menantang para peneliti muda untuk memecahkan berbagai masalah penting dunia lewat ilmu pengetahuan," ujarnya. (ton.kompas.com)

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005